



Municipio de Puerto Varas destacó alumnos con sobresalientes resultados en la PAES 2025

El Municipio invitó a los alumnos con puntajes máximos y a los alumnos destacados del Preuniversitario Municipal a una reunión para felicitarlos por sus logros y conocer más sobre el camino que desean recorrer en la vida.

En la instancia, además, se destacó la labor que cumple el Preuniversitario Municipal que permite fortalecer la igualdad de oportunidades y acompañar a jóvenes de la comuna en su acceso a la educación superior.

El alcalde Tomás Gárate destacó que “nuevamente el Preu Municipal de Puerto Varas, financiado con recursos municipales, logra resultados sobresalientes, que permitirá abrir oportunidades en la educación superior a los jóvenes puertovarinos, para que puedan cumplir sus sueños de futuro para ellos y sus familias”.

Entre los resultados más sobresalientes se encuentra Benjamín Segura, uno de los puntajes más altos del programa, quien obtuvo

975 puntos en Competencia Matemática y en Lenguaje 860. Benjamín estudió en el Colegio Felmer y vive en la Población Pedro Aguirre Cerda, resultado que lo posiciona entre los estudiantes con mejor desempeño a nivel nacional y refleja el impacto del acompañamiento académico del Preuniversitario Municipal.

El estudiante explicó que el PREU Municipal “me sirvió para ejercitarme y memorizar contenidos para fortalecer los conocimientos, además de ser una linda experiencia conociendo gente”, afirmando que este resultado le permitirá estudiar ingeniería civil industrial.

Asimismo, destaca Víctor Altamirano, egresado 2024 del Liceo Pedro Aguirre Cerda y vecino del sector Colonia Río Sur, quien obtuvo 843 puntos en Competencia Lectora, lo que le permite postular a Odontología en universidades de Santiago y Concepción.

En tanto, Yanina Vargas, estudiante del Colegio Felmer Niklitschek y vecina de la Población Minte,

alcanzó 807 puntos en Competencia Matemática 1, posicionándose por sobre el puntaje requerido para postular a Ingeniería Comercial en la Universidad Austral de Chile. La estudiante destacó que “el Preu fue una buena herramienta para poder crecer, me ayudaron bastante, los profesores siempre estuvieron atentos y me ayudaron a superar mi meta, ya que en el primer ensayo tuve 500 puntos en M1y en la PAES obtuve 807”.

Otro que participó del PREU Municipal fue Víctor Álvarez, que rindió exámenes libres en el Liceo Pedro Aguirre Cerda, obteniendo 870 puntos en Comprensión Lectora, quien explicó que el PREU “me sirvió para adquirir estrategias de lectura, lo que me facilitó mucho el saber dónde comenzar y lo que se me hace más fácil y me ayudó a sacar el puntaje que saqué y entrar a estudiar la carrera que quiero, que es odontología”.

A su vez, Santiago Suárez, alumno del Colegio Inmaculada Concepción y vecino del sector

Brisas, obtuvo 808 puntos en Competencia Lectora, permitiéndole postular a Derecho en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

Desde su creación, el Preuniversitario Municipal ha mostrado resultados significativos: más de 400 estudiantes han mejorado sus puntajes en la PAES y más de 15 alumnos han superado los 800 puntos en las pruebas de Competencia Lectora y Competencia Matemática 1, consolidando este programa como una herramienta concreta de apoyo educativo para jóvenes de la comuna.

Durante el último periodo participaron 120 estudiantes, en una iniciativa que no solo busca preparar académicamente para la PAES, sino también orientar vocacionalmente, fortalecer competencias clave, dar a conocer distintas alternativas profesionales y entregar información relevante sobre financiamiento y acceso a instituciones de educación superior.